

Viele helfende Engel für Aron!

Aron ist ein ganz liebenswerter und freundlicher "Dreibeiner". Er kam Ende letzten Jahres über unseren befreundeten Tierschutzverein "Hundefreunde-ich-will-leben" aus Polen, wo er schon mehrere Jahre in Tierheimen verbracht hatte, zu uns. Wegen einer alten Verletzung – vermutlich durch einen Autounfall - musste ihm das Vorderbein bereits Ende 2015 abgenommen werden. Das war leider seine einzige Alternative!

Aron hat eine stabile Körperstatur und damals auch ein paar Pfund zu viel auf den Rippen, so dass es ihm schon sehr schwer fällt, das fehlende Bein aufzufangen. Er mag auch nicht mehr spazieren gehen, lieber genießt er Streicheleinheiten auf dem Tierheimhof.

Das sollte aber nicht so bleiben!

An seinem Gewicht konnten wir arbeiten, aber wir wollen ihm das Leben aber auch wieder lebenswerter machen! Deswegen haben wir ihn gründlich untersuchen und röntgen lassen, um festzustellen, ob eine prothetische Versorgung möglich wäre. Die Ergebnisse waren viel verprechend!

Allerdings sind auch die Kosten dafür sehr hoch und sprengen eindeutig unser Budget!

- 800,00 Euro für die Prothese (bereits ein ausgehandelter Tierschutzpreis); bei Tante Emma – Tierorthopädie mit Herz in Schortens
- 100,00 Euro für ein passendes Geschirr
- 250,00 Euro für die Voruntersuchung (röntgen usw.);
- weitere Kosten für die erforderlichen Nachkontrollen/Anpassungen.

Um die 2.000,00 EUR - denken wir - werden es insgesamt wohl werden!

Aron soll aber sein Leben endlich genießen können und baldmöglichst ein neues Zuhause finden! Das ist unser Ziel!

Den ersten Prototyp der Prothese hat er schon erhalten. Jetzt wird fleißig jeden Tag geübt, denn auch ein Hund muss sich - genauso wie ein Mensch - erst einmal daran gewöhnen.

Die letzte Anpassung sowie die endgültige Prothese bekommt Aron Mitte Mai.
Mit unserem Aufruf auf der Homepage und im Newsletter trafen für Aron bereits viele Einzelspenden ein.